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Anfragen  zum  Stadtrat  am  23.06.2024

Auf  Grund  einiger  unbefriedigender  Antworten  in der  Vregangenheit  und ein oft  nicht

anderes  Agieren  der  Verwaltung,  möchte  ich die Möglichkeit  von  zwei  schriftlichen  Anfragen

zum Stadtrat  machen.  Ich erwarte  diesmal  eine  nachvollziehbare  mündliche  Beantwortung

zur  Stadtratssitzung  am 23.06.21!

1. ) Die Pflege  und Betreuung  unserer  Freiflächen  im Stadtgebiet  erfolgt  durchaus  auf

keinem  schlechten  Niveau.  Dafür  ein Dankeschön  an die Kolleginnen  und Kollegen.

Unzufrieden  sind wir  mit  der  Umfänglichkeit  der  Pflegearbeiten  und der  Sauberkeit

vieler  öffentlicher  Flächen  (Grundstücke,  Wege,  Bushaltestellen)  in unserer  Stadt.

Man  hat manchmal  den Eindruck,  es nicht  alles  zu schaffen  oder  man macht  nur  das

unmittelbare!  Unsere  Frage,  wieviel  Mitarbeiter  und welche  Bereiche  sind zuständig?

Gibt  es durch  Ausfälle  erhebliche  Lücken?  Werden  bestimmte  Bereiche  nur

sporadisch  herangezogen?  Wie  schätzt  der  Bürgermeister  die Leistungsfähigkeit  ein?

2. ) Unsere  zweite  Frage ist wesentlicher  einfacher,  aber  auch schon  mehrfach  gestellt.  In

unserer  Innenstadt  haben  wir  viele  Straßenlaternen.  Leider  sind einige  bereits

mehrere  Jahre  fehlend!  Dies betrifft  u.a. den Markt  und die Marienhöfer  Straße.

Offenbar  sind wir  als Stadtvealtung  nicht  in der  Lage diese  zu erneuern  ! Unsere

Frage, wann  wird  dies erfolgen?  Welche  Firmen  sind dazu nicht  in der Lage? Wie  sind

bisher  finanzielle  Mittel  von  Verursachern  bereitgestellt  wurden?  Wo  sind diese  zu

finden,  wenn  ja?

Mit  freundlichen  Grüßen
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